

L'ESPÈCE DU MOIS : JANVIER

LE ROUGEGORGE

Erithacus rubecula

Petit passereau bien connu de tous, je ne peux pas croire que vous ne m'ayez pas vu passer avec ma silhouette rondelette et ma gorge rouge si caractéristique!

Même si on m'observe toute l'année, je connais de grandes variations d'effectif selon les saisons.

En hiver, la douceur du climat

de nos contrées fait venir de nombreux confrères du nord et de l'est de l'Europe. Ils passent alors la mauvaise saison chez nous. Ce n'est pas sans alimenter quelques querelles de territoires! Chez nous, mâles et femelles chantent même en hiver. Mais attention aux intrus, nous ne sommes pas très tolérants envers nos congénères!



Je trouve refuge dans les forêts et jardins



Je me régale d'insectes, araignées, vers, graines...



pas été beaucoup observé à Beaupréau-en-Mauges.

On ne m'a encore jamais vu à La-Chapelle-du-Genêt,

Andrezé ni au Pin-en-

Encore largement répandu,

je suis pourtant aujourd'hui

Mauges!

en régression.





beaupreauenmauges.fr

